

L'AIEA reconnaît le travail de Cuba avec la technologie nucléaire



La Havane, 21 mars, (RHC).- Le directeur général adjoint et chef du département de la coopération technique de l'AIEA, l'Agence internationale de l'Énergie atomique, Dazhu Yang, a reconnu ce lundi le travail de Cuba avec la technologie nucléaire.

Au cours d'une rencontre avec des experts de tout le pays, au siège de l'Agence de l'Énergie nucléaire et de Technologies de pointe, AENTA, pour son sigle en espagnol, Dazhu Yang a souligné que Cuba est fermement établie en matière de sécurité nucléaire et de système légal, en plein attachement avec les traités internationaux.

Il a d'autre part salué le service de consultations et les programmes de formation que les experts cubains offrent à divers pays du monde et notamment de l'Amérique Latine.

Il a également souligné l'appui que l'AIEA a apporté à Cuba dans la mise en application de technologies nucléaires ces 40 dernières années.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/124776-la-ia-reconnait-le-travail-de-cuba-avec-la-technologie-nucleaire>



Radio Habana Cuba